"Uh, ah, ich glaube, jest erfenne ich dieses Schiff. Es ist die Molly Swash von Nep-Yort nach Ken-West mit Fracht gehend, und ich habe die Ehre, den Kapitan Spike wieder zu sehen."

Es war Herr Wallace, der zweite Lieutenant der Kriegs-Schluppe, welche die Brigg in der Enge von Mona auf das Korn genommen hatte.

Dieses Zusammentreffen kam dem Kapitän und Eigenthümer der Brigg nichts weniger als gelegen, aber er durfte Gefühle dieser Art nicht verrathen, Wallace wurde im Gegentheile herzlich bewillkommt, und nicht nur als ein alter Bekannter, sondern als ein sehr angenehmer Besuch empfangen. Wenn man die beiden Männer miteinander nach hinten hätte gehen sehen, würde man sich der Ansicht hingegeben haben, dieses Zusammentreffen könne nur die erfreulichsten Folgen für beide Theile haben, so sehr schen es das innige Verhältniß gleichgefinnter alter Vekannter zu sein.

"Nun, ich freue mich, Euch wieder zu sehen, Kapitän Spike," rief Wallace, nachdem man sich begrüßt hatte, "wär' es auch nur, um zu erfahren, wohin Ihr an dem Tage geflogen seid, an welchem wir Euch in der Meerenge von Mona verlassen haben. Wir schauten mit allen unsern Augen nach Euch aus, denn wir erwarteten, Ihr werdet zwischen Sanct Domingo und Jamaica herabkommen; ich kann mir jedoch nicht denken, wie Ihr in der Nacht an uns vorübergestrichen seid. Unser Kapitän war der Ansicht, Ihr müßtet untergetaucht haben, und wie eine Ente vorbeigeschwommen sein. Macht Ihr mit Eurer Brigg zuweisen solche Kunststücke?"

"Nein, wir sind die ganze Zeit über auf dem Wasser gewesen, Lieutenant," versetzte Spike zutraulich, "und dieß ist mehr, als man von dem armen Burschen an unserer Seite dort sagen kann. Die Fichteninsel hat mir so viele Besorgnisse eingeklößt, daß ich um Jamaica ge-

gangen bin."

"Ihr hättet von der Fichteninsel abhalten und dennoch nördlich von den Engländern vorüber segeln können," sagte Wallace ein wenig trocken. "Die Insel hat aber etwas von einer Bogelscheuche, wie ich gern zugebe, und wir haben selbst ein wenig hinschauen zu müssen geglaubt. Jest ist es ganz geheuer dort. — Ihr scheint aber leicht zu sein; was habt Ihr mit Eurem Mehle angesangen?"

"Alles, bis auf das letzte Faß, losgeschlagen. Ihr erinnert Euch, daß ich nach Ren-West wollte, um dort Käufer zu suchen. Run, ich habe

meinen Räufer bier in den ameritanischen Gemäffern gefunden."

"Ihr habt Gliid gehabt, Herr. Diefer Stapelplat hier scheint mir

eben fein großer zu sein?"

"Ihr müßt wissen, daß das Mehl für die Habannah bestimmt ist, und ich glaube, es soll an Bord von Sclavenhändlern kommen. Ihr denkt Euch, Lieutenant, daß ich von all dem nichts weiß. Wenn ich mein Mehl